
令和 6 年 8 月 山 口 県 医 師 会 報 第 1968 号

648

編編集
後後記

今月は広報委員全員から一言ずつ！

◇あっという間にパリオリンピックとなりました。ゆるふわで楽しみたいと思っています。（ホ〇
ク〇ではそうはいかないので）（川野）

☆今年も一の坂川の蛍を見に行くことができて良かった。
　新幹線のドクターイエローが引退、とのニュースがありました。出会えたのは、広島駅のホーム

で二度。三度目はいつもの道路の三叉路で、信号待ちをしている時でした。高架の線路を疾走す
るのが、フロントガラス越しに見えました。幸せな気持ちで一日過ごせました。（岸本）

◇歳をとるにつれ、夏が苦手になってきました。実はアウトドアは好きなのですが、こう暑くては
何もできません。涼しい山に行っても最近は熊がでます。冬が待ち遠しい・・（気が早い）（吉川）

☆今年の 2 月からダイエットを開始し体重が 9kg 減となりました。ただしこのところ減りが停滞気
味なのでここに記して改めて頑張ろうと思います。（岡山）

◇この夏、神坂次郎…著『今日われ生きてあり』を読んだ。そこに書かれた 10 数編の特攻兵たちの
実話は、涙なしには読むことができなかった。彼らの出撃 30 分前の、弾けるような若者らしく
美しい笑顔を見よ！私たち子孫には決して真似できない崇高な行いである。（藤村）

☆またまたレノファです。４月に今シーズンの初観戦をしたのですが、ザスパを相手に 4-0 で勝利。
こんな試合は見たことがなかった。その後も快進撃が続き、プレーオフ進出圏内で折り返すなん
て夢のよう。タイ代表のベテラン選手が加入し、ひょっとしたらひょっとするかもです。もう１、
２回は観戦したいし、プレーオフとなったらそれはもう・・・「アレ」ですよ「アレ」。先日、
サンフレッチェのホーム、エディオンピースウイング広島に下見に行きました。うわさには聞いて
いましたが、サッカー専用だけあって最高のスタジアムですね。オランダやスペインのスタジア
ムへ行ったことがありますが、遜色ないどころかそれ以上かも！また、当然ですが J1 はレベル
が高い。試合内容はもちろんのこと、ハーフタイムの演出にも度肝を抜かれました。頑張れ、レ
ノファ！（田村）

◇今年はパリオリンピック・パラリンピックがあり楽しみです。
　開催時間が夕方から夜中なので寝不足にならないか心配ですが・・・・・。（中村）


